



Club ADEA

NP 2 / 24 | Club Adea
Temporada 2024

El Club ADEA inicia, a partir de la temporada 2024, una nueva etapa

25/3/2024

Esta histórica escudería, que tradicionalmente ha organizado la actividad sobre tierra en la isla de La Palma, presenta un nuevo equipo que estará capitaneado por Nelson Pérez, su nuevo presidente. El objetivo del nuevo equipo directivo del Club Adea es sacar adelante las cinco pruebas que figuran en el calendario, incluida la que se aplazó hace unos días.

Con la llegada de la temporada 2024, el Club Adea inicia una nueva etapa. Para el presente curso, esta histórica escudería de la isla de La Palma presenta un nuevo equipo de gobierno. Cada uno de ellos llega cargado de ilusiones y con el ánimo de que el espíritu de sus orígenes no decaiga. La tierra, sin lugar a dudas, será su principal compromiso, tal y como ha venido sucediendo durante los últimos años.

Nelson Pérez Corujo tomará, desde este año, las riendas del Club Adea. El nuevo presidente se ha encargado de formar un equipo con ganas de trabajar. En su historial presenta una amplia experiencia en otros clubes de la isla, ha sido piloto y, lo más importante, cuenta con una pasión infinita por este deporte.

El organigrama del Club Adea se compone, al mismo tiempo, de Raúl Hernández Gutiérrez en tareas de vicepresidente; Sara Rodríguez García que actuará como secretaria; Jonay González Afonso realizará las labores de tesorero, quedando como vocales Eugenio Perdomo Hernández, Amanda Concepción Ventura y Luis Ahikar Brito Brito.

A espaldas de todos ellos continúa un grupo importante. Personas jóvenes que empiezan a involucrarse en este mundo y otras con una amplia experiencia en el mundo del motor y en el entorno del Club Adea.

Una vez presentado el nuevo equipo directivo del Club Adea, toca ponerse manos a la obra. La primera acción, como ya se ha dado a conocer, ha sido el aplazamiento del I Rallysprint Barlovento – La Palma. Debido a la proximidad de fechas, el nuevo equipo se ha visto sin el tiempo estipulado para poner en marcha toda la operativa de esa cita. En cualquier caso, su compromiso es que esta prueba, de carácter regional, encuentre acomodo en el presente calendario.



Club ADEA

A partir de ahí quedan otras cuatro fechas, la primera a comienzos de junio con la habitual cita en el circuito del municipio de Mazo. Sin duda, será el debut del nuevo equipo de gobierno del Club Adea.

“Estoy ilusionado, el Club Adea es un histórico en la isla de La Palma y se merece todo nuestro cariño”, reconoce Nelson Pérez. “Nos hubiese gustado empezar con la primera prueba calendada, pero no ha sido posible. No vamos a arrojar la toalla porque nuestro compromiso es organizar las cinco citas”, apunta el nuevo presidente. “Hay detrás un equipo con ganas e ilusión, dos pilares que nos ayudarán a construir una escudería sólida y con ganas de hacer cosas”, subraya.

De este modo se presenta el nuevo equipo del Club Adea, un grupo humano que ya está deseando comenzar a organizar carreras para brindar un bonito espectáculo.